

10.6.92

78 Kinder beim Vogelschießen in Eggstedt

## Große Jungen schossen auf den Adler

**Eggstedt** (plu) Mit dem festlichen Abholen der Vorjahreskönigspaare begann das Eggstedter Kinderfest 1992. Beim Umzug durch das festlich geschmückte Dorf begleitete traditionell der Schafstedter Spielmannszug die 78 Eggstedter Schulkinder im Alter von fünf bis 15 Jahren und ihre Eltern. Auf dem Dorfplatz eröffnete Schullehrer und Bürgermeister Karsten Peters die Spiele um Preise und Königswürde.

Für die Vorschulkinder sowie die erste und zweite Klassenstufe standen Ringstechen für die Jungen und Ballwerfen für die Mädchen auf dem Plan. Die Jungen des 3. und 4. Schuljahres kegeln, während die Mäd-

chen dieser Altersstufe beim Zielballwerfen punkteten.

Für die Jungen der Klassenstufen fünf und sechs lautete die Aufgabe Fahrradringstechen, für die Mädchen Fischstechen. Die „Herren“ der Klassenstufen sieben bis neun schließlich durften auf den Adler schießen, während die „Damen“ mittels Bogen den Pfeil ins Ziel der Scheibe zu schießen trachteten. Um etwa elf Uhr standen die Sieger dann fest und Organisator Hans Stammerjohann gab die Namen der neuen Königspaare bekannt.

Zum Königstanz trafen sich dann alle um 14 Uhr in „Schmidts Gasthof“ wieder. Die Königspaare Björn Stammerjo-

hann und Sara Seestedt (Vorschule bis 2. Klasse), Henning Pubanz und Sara Silberbach (Klassenstufen 1. und 2. Klasse), Timo Skambracks und Svenja Schuld (3. und 4. Schuljahr), Dennis Ehlers und Tanja Plett (5. und 6. Schuljahr) sowie Bernd Moser und Steffanie Baumann (7. bis 9. Schuljahr) eröffneten mit dem Königstanz den fröhlichen Tanznachmittag. Bis 21 Uhr sorgte Discjockey Michael Lommatzsch mit seiner „Downtown-Musik“ für Stimmung auf der Tanzfläche. Die Organisatoren freuten sich über den sehr guten Besuch des Festes sowie die rege Anteilnahme der Dorfbevölkerung am Umzug.



Die neuen Majestäten des Eggstedter Kindervogelschießens. (Siehe Bericht)

(Foto: Jahnke)